

Esteban Lazo souligne les efforts consentis par les Havanais à la reconstruction de la ville



La Havane, 20 février, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, a salué les efforts consentis par les Havanais à la reconstruction de leurs logements et de la ville suite au passage de la tornade dévastatrice du 27 janvier dernier.

Au cours d'une réunion du Conseil provincial de la Défense, Esteban Lazo a lancé un appel à une participation massive aux urnes.

Il a dit espérer que le vote des Havanais au référendum sur la ratification de la Constitution, dimanche prochain, sera à la hauteur des efforts consentis à la réparation des dégâts.



Radio Habana Cuba